

高校生ロボットセミナー発表会

令和6年8月27日

8月27日（火）に尼崎商工会議所で「高校生ロボットセミナー発表会」が開催されました。この催しは、新たなロボット開発についてのアイデアをプレゼンテーション形式で発表するもので、尼崎経営者協会様、高丸工業株式会社様が中心となって18年前から毎年開催されているものです。

今回も、県内各地の応募者の中から選出された高校生たちが集まり、自分の考えたロボットの考案理由、制作方法、使用方法、そして、安全対策や経済効果、販売価格まで、根拠も添えながら堂々と説明していました。

本校からも電気科2年で情報技術部の生徒2人が発表し、また、司会進行も本校生徒が務めました。他にも情報技術部の生徒が応援サポートをしてくれました。

生徒たちが夢見るロボットが将来開発されたらいいですね。そのような願いを抱き、高校生たちが頼もしく思える企画でした。

主催、後援、協賛の皆様、本当にありがとうございました。



河川・解放ごみ回収ロボットの説明



惑星における燃料生成ロボットの説明



発表者たちの記念撮影



本校の発表者・スタッフの集合写真です